
                                                                                       

 

 

 

 

Compte rendu de l’assemblée générale du syndicat de l’EHPAD de LANOBRE. 

Le syndicat a tenu son assemblée générale le 20 octobre 2016  dans les locaux de l’établissement. 6 

adhérents étaient présents, et Thierry Couderc Secrétaire de l’Union Locale de Mauriac a présidé la 

séance pour représenter Jean Vincent Boudou Secrétaire général de l’Union Départementale. 

 

Ordre du jour : 

 Rapport d’activité 

 Rapport de trésorerie 

 Débats sur les rapports 

 Elections des responsables et membres du bureau 

     La secrétaire fait état de la situation dans l’établissement, l’équipe a du mal à trouver la bonne 

méthode de fonctionnement cela crée des tensions au sein de l’équipe. Lors de cette assemblée les 

choses sont clarifiées, le manque d’expérience et de formation sont mis en avant. L’engagement est 

pris de travailler en équipe d’échanger les informations et de prendre des décisions collectives pour 

résoudre les problèmes et préparer les réunions avec la direction. L’équipe sera soutenue par le GD et 

l’Union Départementale. 

    

      Les adhésions ont progressées 9 à ce jour et la trésorerie est saine, le syndicat sera en mesure de 

régler les cotisations au GD pour solder l’exercice 2016. 

      

      Un nouveau bureau est composé : 

Secrétaire : Abiba Cueille 

Secrétaire adjointe : Reine Martin 

Trésorier : Régis Vallet 

Trésorier adjoint : Maryse Bouchy 

 

Fait à Lanobre le 22 octobre 2016                                                                              La secrétaire. 

 

 


